

子育て講座「子どもとメディア」 9月27日(水曜日)

9月の子育て講座は 札幌第一子どものとも社 藤田春義さんをお招きして『子どもとメディアについて』の講演をして頂きました。藤田さんは、病院の理事や大学の講師、保育現場へのアドバイスを依頼されたりととても多忙な先生ですが、7人のお子さんがいるお父さんでもあります。

「乳幼児期は一緒に目を見て語りかけをしたり絵本を読んだり、身体に触れることで子どもは安心するので、できるだけ時間を持つことが大切」「言葉は対面するやりとりによってできる能力。3歳までに沢山語りかけることで、コミュニケーション能力が育っていく」と藤田さん。「でもお母さんは家事・育児とやることが沢山ありますよね。テレビやスマホを上手く使い、付き合うといいんですよ。」と話していました。育児を通しての経験を交えたお話は聞き手のお母さんの心にストレートに響くものでした。今回参加した7組14名のお母さんは藤田さんの優しい語りにも心身共に癒やされたひとときでした。お母さんがお話を聞いている間、子ども達は広場でスタッフや子育てボランティアさんと遊んでいました。今回の講座は日高町社会福祉協議会とのタイアップで保育サービス講習会も同時に行いました。



ミニ運動会は 10月20日(金)

今年のミニ運動会は例年とは違いひよこ・うさぎ・きりんさんが一緒にしました。当日は7組15名の親子が参加してくれました。当日来館してくれた子どもたちがかけっこ・玉入れ・果物狩りなど子どものペースにお母さんが上手に合わせてゆったりと楽しみました。チームに分かれましたが、勝ち負けを気にせずに応援したり参加者7組の親子は力を合わせて仲良く楽しんでいました。玉入れではチームごとに作戦タイムの時間を設けたりもしました。ほとんどの子どもさんが初めての参加でしたが、障害物競走のやまのぼりを見て「こんなことができるんだね」とお母さん。今年もぐんと成長を感じることができたのではないのでしょうか。運動会終了後は、チームで記念写真をしてからわくわく館に戻り、頑張ったご褒美として、お母さんからのメッセージ入りの素敵なメダルをかけてもらいました。当日は子育てボランティアの皆さんにお手伝いをして頂きました。いつも有り難うございます。



新しいトンネルできました！

イベントや子育て講座の託児等、色々な場面で大活躍中の子育てボランティアの方々に、今回新しいトンネル作りをお願いしました。何回か集まってはスタッフと一緒に試行錯誤しながら、見事に完成させてくれました。とても素敵で立派なトンネルを有り難うございます。大事に使わせていただきます。



～11月の子育て講座～

11月16日(木曜日) 「カリンパを弾いてみよう」 講師 鎌田 亜由美さん

開場 9:30 開始 10:00 初めての方大歓迎です。

対象 原則日高町在住のお母さん10名程度(完全託児の講座になります) ※参加申込み15日(水)まで。